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HR 委員会　○○○○ 

3 年生 HR 委員会では、修学旅行の実行や日々の呼びかけなどを中心に行ってきました。 

修学旅行は無事に終えることができ、とても充実したものになりました。日々の呼びかけ

では、HR プロジェクトを中心に積極的に行うことができました。HR 委員としてクラスの

中心となって動くことができたと思います。 

2 学期には文化祭や体育祭などクラスでの団結が必要な行事が行われます。2 学期は生活

態度だけでなく、クラスでのまとまりというのも意識しながら活動していきたいです。 

文化委員会　○○○○ 

私たち文化委員会の 1 学期の主な仕事は、3 つあり、1 つ目は毎月行っている掲示物、2

つ目は朝集会での校歌、3 つ目は 2 学期の文化祭に向けての準備などがありました。 

まず 1 つ目の掲示物では、全員で工夫しながら協力して掲示ができました。 

次に 2 つ目の朝集会での校歌では、歌うときに前に出て、文化委員から声を出すことが

できました。最後に 3 つ目の文化祭準備では、クラスの前に立ち、文化祭の要項を説明し

たり、放課後残ってみんなが歌う歌などを考えたりなど一人ひとりが責任を持って行動する

ことができました。 

このように文化委員会は、みんなが協力しながら 1 学期の活動を終えることができまし

た。2 学期は中学校最後の文化祭があるので、良いものにできるようにがんばりましょう。 

整美委員会　○○○○ 

整美委員の 1 学期の主な活動は、避難訓練時の雑巾の準備や日々の整備点検、ロッカー

点検などでした。 

避難訓練のときの雑巾の準備は全員が仕事を忘れずにできていました。日々の掃除点検や

ロッカー点検はきちんと点検できているクラスもあったけど、まだロッカーが汚いクラスも

多かったので、2 学期は全クラスが教室全体をきれいに保てるように整美委員全員が意識を

高めていきます。 

明日は大掃除があるので、全員で協力して学校をきれいにしましょう。 

体育委員会　○○○○

1 学期体育委員会では、体育授業時の声出し、呼びかけ、挨拶等を中心に行ってきました。 

私たちは体育の授業をスムーズに進めるために積極的な呼びかけができたと思います。一

方で、先生から注意を受けた授業もありました。 

2 学期からはそういった注意を受けないようにするためにより積極的に活動していきた

いです。また、体育大会もあるため、クラスでの団結というのも意識しながら、日々の授業

を大切にしていきます。 

保健委員会　○○○○ 

保健委員は、今学期まあまあだったと思います。 

良い点と悪い点が 1 つずつあって、良い点は修学旅行の時、特に大きな怪我もなく、平

和に終わることができたところです。 

反対に、悪い点は、石鹸点検の忘れがたまにあったところです。石鹸がなくなると次使う

ときに困るので、2 学期は忘れをなくすようにしましょう。 

2 学期は、体育祭と文化祭があり、体育祭は熱い中でやるので、2 学期の保健委員が率先

して熱中症対策をし、熱中症をなくするようにがんばりましょう。 

図書委員会　○○○○ 

図書委員会の仕事は、学級文庫の管理や昼休み、図書室の貸し出し業務をすることです。

学級文庫の本は放課後の専門委員会で各クラスの図書委員が考えて選んでいます。1 学期の

図書委員会では、図書委員全員で協力できたと思います。昼休みの図書室開館も給食の後で

忙しかったけれどしっかりとできていたと思いましっかりとできていたと思います。反省は

学級文庫の返却の時、1 ・ 2 冊足りないクラスが多かったことです。次の図書委員会では、

学級文庫が足りないのを防ぐために、学級文庫、チェックリストや毎週金曜日などに呼びか

けをして、2 学期では 1 学期よりもミスをなくしていきたいです。 

放送委員会　○○○○ 

僕たち放送委員会は、この 1 学期間で、良いところ、悪いところがありました。 

まず良かったところは、放送室の電気やエアコンの消し忘れが少ないことです。自分の想

像より少なくてよかったと思いました。 

次に悪かったところは、当番の忘れや紹介した曲と違う曲を流したりなど様々な課題が発

見されました。 

良かったところは 2 学期で継続できるように、悪いところは 2 学期で改善していきたい

です。 

生活委員会　○○○○ 

今学期の生活委員会では、あまり大きな仕事はなかったけど、毎朝 SH R で生活点検をし

たり、チャイム着席アウトの人数を数えたり、毎日欠かさず仕事をすることができました。

また、1 分前着席の声かけをしたり、何回も生活点検でアウトになっている人に呼びかけを

したりすることもできました。2 学期には二大行事があるので頑張りたいです。 


